



Der neue VW Polo räumt weiter ab

“Gelber Engel 2010”: Zweiter Platz für das Erfolgsmodell

Zum sechsten Mal hat der ADAC letzte Woche den „Gelben Engel“ vergeben. Die Auszeichnung gilt als eine der begehrtesten Trophäen der Automobilindustrie. Unter den diesjährigen Preisträgern ist auch der neue Polo, der in der Kategorie „Auto“ auf den zweiten Platz gewählt wurde. Insgesamt standen 34 Autos bei der Leserwahl der ADAC Motorwelt zur Abstimmung.

Der Polo war in der Gunst der Leserinnen und Leser der ADAC Motorwelt sowie Besuchern des ADAC Internetportals ganz weit vorn und sicherte sich den zweiten Platz.

Der Polo überzeugte seit seiner Markteinführung im Mai 2009 zahlreiche Fachjurys: So heimste der erfolgreiche Kleinwagen die begehrte Auszeichnung *Car of the Year* ein, auto motor sport zeichnete den Polo als *Bestes Auto 2009* aus, das *Grüne* und *Goldene Lenkrad* erhielt der Polo vom Springer Verlag und von der Autozeitung wurde er mit der *Auto Trophy* prämiert.

19. Januar 2010, Volkswagen Kommunikation

Hinweis:

Aktuelle Fotos des VW Polo finden Sie digitalisiert in unserer Pressedatenbank: www.vwpress.ch.

Benutzer: pressegast_01
Passwort: presse_1685

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

AMAG Automobil- und Motoren AG
Volkswagen Kommunikation
Donatus Grütter
PR-Manager
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad
Telefon 056-463 94 61
Telefax 056-463 93 52
E-Mail: vw.pr@amag.ch
Internet: www.volkswagen.ch